

Accueil > Actu > Société > Social

## La Transformerie s'invite à la déchetterie



Bénévoles et salariés donnent une deuxième vie aux objets.



Social, Sévérac d'Aveyron

Publié le 24/01/2025 à 05:06

CORRESPONDANT

La Transformerie située à Laissac a ouvert ses portes en 2019. Elle fonctionne grâce à trois salariés et 30 bénévoles. Depuis quelques années elle organise des journées de sensibilisation en déchetterie *"pour essayer d'intercepter ce qui est encore utilisable, ça peut être des meubles, des objets. Souvent les gens ne prennent pas le temps de les déposer dans des recycleries ou d'essayer de les vendre sur Le bon coin. Du coup on intercepte ce qui peut encore être sauvé et ce sera vendu à bas prix à la Transformerie"*, précise Maëlle Tallec, une des responsables.

Les représentants de la Transformerie seront présents à la déchetterie de Sévérac **samedi 25 janvier** de 10 h à midi et de 13 h 30 à 16 h 30. Ce déplacement sera l'occasion pour ceux qui ne peuvent se rendre à Laissac de venir déposer ce qu'ils ont envie de donner et éviter leur destruction.

Le reste du temps il faut se rendre à Laissac aux horaires suivants : mercredi matin de 9 h 30 à midi, le samedi de 9 h 30 à midi et de 13 h 30 à 17 h et pendant les vacances scolaires du 15 juin au 15 septembre le mercredi après-midi. L'assemblée générale est prévue à Laissac mercredi 5 février à 18 h 30 à la salle de la mairie. *"Tout le monde est le bienvenu. Et aussi ceux qui veulent devenir adhérents, suivre le projet et devenir la force vive de l'association"*, conclut Maëlle.